

**Poesías
cortas
Para fin de
ciclo**



¡Al fin terminamos!
Arjona Delia

Estudiar fue nuestra meta,
con cuadernos y carpetas,
cumplimos nuestra misión.
Hoy el año terminamos,
nuestras alas desplegamos,
¡y dejamos el salón!

Se nos abren nuevas puertas,
nuestras mentes bien expertas
se preparan a avanzar.

Es el premio al sacrificio,
el esfuerzo es beneficio,
es trabajar e intentar.



Con actitud positiva,
se prepara y se cultiva
la enseñanza y la razón.
Si se suben los peldaños,
finalizamos el año,
y nos da satisfacción.

Nos graduamos, ya cumplimos,
y de la escuela hoy partimos
¡muchas gracias, profesor!
El diploma, la enseñanza,
los recuerdos, la esperanza,
¡son nuestro premio mayor!

A mi escuela
Desconocido

Tal vez cometí muchos errores,
quizás en aquel tiempo no te conocí,
no valoré cada rincón del salón,
cada palabra de mis maestros.

Hoy que soy nada
comprendo lo que significas.

Eres todo:
Conocimiento, lucha y entrega.



¡Escuela de mi alma!
saber de los saberes.

Jugué de todo, aprendí nada
me regocijé en inquietudes y
me acostumbré a las malas notas.

Hoy que soy nada
¡Como me arrepiento!

¡Escuela de mi alma!
Eres todo y yo nada.

Despedida a mi escuela
Poemas de Rosalina Gutiérrez
Aguilar

Despedida a mi escuela

Hay soledad en los pasillos
ya no hay risas ni llanto en los salones
se termina un año mas hay que marcharnos,
sin importarnos el dolor que te dejamos,
si comprendiéramos el daño que te hacemos
volviéramos de vez en cuando a visitarte
recordaríamos lo que aprendimos juntos



tu amarme y quererme como algo tuyo
y yo aprender de ti mis primeras
lecciones pero que vamos y nos olvidamos
pero tu maestro incansable, vuelves de
nuevo con tu amor y tu sonrisa a enseñar
a nuevos niños mis primeras lecciones.

**Adiós a la Escuela,
de Fermín Estrella Gutiérrez.**

Ha llegado el momento de dejarte;
nuestra labor del año está cumplida;
somos el escuadrón blanco que parte
con la amargura de la despedida.

Patio con sol que nunca olvidaremos;
aula, donde aprendimos tantas cosas;
pedacito de cielo , que aún te vemos
por la ventana abierta entre las rosas.



Ya no vendremos más a tu llamado ,
vieja campana de color ceniza,
ni escribiremos en el encerado
con la barrita blanca de la tiza.

Queda entre tus paredes nuestra infancia,
el primer goce y el primer quebranto,
la amistad, esa flor de tolerancia,
y las maestras que quisimos tanto.

Adiós, escuela. Con el alma henchida
de gratitud, la caravana parte.
Nuestro escuadrón hará en la vida
más de un alto. tal vez, para adorarte.

Despedida a Mi Escuela,
por Hersilia Ramos de Argote

Por el senderito blanco de mi vida
llegué a tu morada.
Floración de estrellas sobre los caminos
vírgenes del alma.

Sedienta de anhelos bebí de tus fuentes
la fecunda savia
y cuajó en capullos la flor milagrosa
de mis esperanzas.



Mi vida es espejo que tus ideales
fúlgidos retrata.
Mi vida es arcilla por tus nazarenas
manos modelada.

Dentro tus paredes quedan los recuerdos
de mi bella infancia
y dentro mi espíritu llevaré por siempre
tu imagen grabada.